

SEITA : VERS UN LABORATOIRE CERTIFIÉ ?

Depuis l'annonce, en octobre dernier, de la fermeture de l'usine Imperial Tobacco de Fleury-les-Aubrais, les syndicats se mobilisent. Ils souhaitent lancer un projet de laboratoire indépendant pour analyser 93 produits contenus dans les cigarettes. Car depuis plus de quarante ans, l'entreprise réalise des milliers d'analyses chaque année dans son centre de recherche orléanais. Alors qu'une directive européenne pourrait rendre obligatoire ces recherches, l'idée des syndicats est donc de mettre Fleury au premier plan en créant le premier laboratoire indépendant d'Europe en la matière. Le sénateur Jean-Pierre Sueur a indiqué qu'il allait continuer de travailler avec le ministère des Affaires sociales et de la Santé pour étudier la valorisation du site fleurysois, notamment avec l'obtention du label Laboratoire certifié par

l'État. En attendant, les syndicats disent attendre un rendez-vous avec le ministère...